



Inaugurada la Feria del Mediodía 2015

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha inaugurado oficialmente, acompañado de la concejal de Fiestas y Tradiciones, Elisa Fernández, y miembros de la Corporación Municipal, la Feria de Mediodía 2015 en la puerta del Ayuntamiento de la ciudad.

La feria ha sido inaugurada a las 13:00 horas en un acto en el que se han podido degustar las tapas participantes en la IX Ruta de la Tapa de Feria que lleva como nombre 'Adra en Feria...Un mar de tapas' como exponente del patrimonio gastronómico de la ciudad. En esta edición participan un total de 13 establecimientos hosteleros abderitanos.

Posteriormente, una charanga ha comenzado a tocar en la Puerta del Mar, desde donde ha partido a recorrer las diferentes calles de la ciudad animando las barras instaladas en la Feria del Mediodía